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2023.6.21 

ＮＯ．３３７ 

第３回 役員会 

７月１９日(水) 18：00 

高教組にて 

暑かったり、寒かったりですが お元気ですか？ 

 オフシーズン例会が始まりましたが、今期の土曜日、日曜日のお天

気が安定しませんね。クラブの例会も、初っぱなのサイクリング例会

が雨のため中止となってしまいました。しかし、その後のパークゴル

フ、砂川フットパスは、暑すぎもせず寒すぎもせず、いい感じで実施

できました。今後の例会もお天気に恵まれることを期待したいもので

すね。 

 そして、たくさんの仲間が参加して、例会を盛り上げてください。 

 

＜第５回オフ例会＞  

 当初、洞爺湖一周の予定でしたが、第１回目が中止となっているた

め、美唄に変更して実施します。いきなり洞爺湖一周は無理があると

判断。 

サイクリング(担当/Ｓ影･Ｎ飯) 

美唄方面をぶらっと 20㌔。足慣らしのつもりで参加して下さい。 

日 時 ７月１５日㊏ 集合 美唄市役所駐車場 ９：３０ 

お昼が楽しみです。 

＜第６回オフ例会＞  

 利根別の森ハイキングの予定でしたが、クマ情報があるために企画

を変更します。 

 鳩が丘～駒園の北海幹線用水路を利用したレンガ敷の道を散歩気

分でおしゃべりしながらゆったりと歩いてみませんか？ 意外な発

見があるかも･･･ 

 おやつと水をもって遠足しましょ！！ 

 

（名付けて）岩見沢ホワイトフレンド 

プライベートフットパス 
 (担当/Ｎ飯)   

日 時 ７月２３日㊐   

集 合 岩見沢市役所第２駐車場 １０時 

＜第４回オフ例会＞  

パークゴルフ・三笠 (担当/Ｋ谷 T・Ａ元) 

みんなの大好きな三笠パークゴルフ場ですよ。終わった後の道の

駅での買い物も楽しみです。 

日 時 ７月２日㊐ 集合８時４５分 ９時開始 

 道スキー協第２３回総会について 

７月９日㊐（9:30～15:00）札幌の高等学校教職員センターにて

開催される当総会に、クラブからの代議員としてＭ﨑Ｓ市さんにお願

いしました。常任理事としてＮ飯さん、理事としてＭ腰さんも参加し

ます。なお、ZOOM参加となりますが、よろしくお願いします。 

 議案書を同封しましたので、目を通してください。意見や質問等あ

りましたら、代議員か事務局長までお寄せ下さい。 

スキーメイト№199を読んで     ＜Ａ元＞ 

今号の記事で、私が感じたことを記したいと思います。 

「デモ選の滑り、どこが良いの？どこが悪いの？」の連続写真を使って

の解説も面白かったですが、＜各地から＞の記事で神奈川のスキークラ

ブの取り組み方に、クラブ運営のヒントをもらえたように感じました。 

私たちのクラブアンケートでは、「行きたいスキー場」を書いてもらっ

ていましたが、記事では「「どんなふうに滑りたいか、楽しみたいか」の

テーマでアンケートを集約している点です。 

年齢、体力、レベルにかかわらずスキーを楽しみ、かつ上達への手ご

たえが感じられる例会づくりを考えることに今一度目を向け直すことが

大切かなと。  



 

 

 

 

 

 

 

 

☆徐々に通常の生活に戻りつつありますが、夏に再燃が危惧されるているコロナ。低
リスクの屋外の活動で元気に行きましょう。 

☆企画がいろいろと変更になってますが、より参加しやすくなってるかな？ （Ａ） 

編集

後記  

★石狩川河川敷とスィーツロードの砂川フットパス） 

（6/18） 

前日まではとてつもなく暑い日が続いていましたが、当日は心地よい北風

が吹いて、歩くにはちょうど良い気温でした。 

河川敷を歩き、北光公園を半周してから昼食の時間に。昼食は砂川のご当

地Ｂ級グルメ「ポークチャップ」でした。ソースがやさしく美味しいお店で

した。 

その後は砂川の市街地を北から南まで食べ歩きです。「ほんだ」「いよだ」

「ナカヤ」を回りました。中でも「ナカヤ」は歩道いっぱいの順番待ちで、整

理券をもらっての入店です。アップルパイやパイシュー、おやつロールなど

をゲットしてから外庭でソフトクリームを食べて休憩。 

その後、車を止めていた遊水地学習館前の駐車場まで戻り、これで、今日

の行動はひと段落。締めて１万３千歩～４千歩を歩きました。 

今回の特筆すべきことは、Ｏ石さんが頑張ったこと。スィーツの魅力と仲

間に励まされてと謙遜していましたが、恐るべき８４才です。 

もう一つは、集合場所の駐車場に入るのに、誰一人直行できなかったこと

です。全員、駐車場への入り口がわからず、駐車場を目の前にしながら空地

をぐるっと一回りしてからの駐車場入りをしていたことでした。ハハハ… 

最後に「豆豆」（ずず）というドーナッツ屋さんに車で移動して様子を見た

りドーナッツを購入したりで、ホントの最後になりました。 

＜参加者６名＞ 

★ローズパークでの初パークゴルフ例会（5/28） 

 今年のパーク初例会は、ローズパークでした。当日は市長杯の大会が行わ

れていたので、私たちは混雑を避け、Ｆコース→Ｅコース→Ａコース→Ｂコ

ースと逆回りで３６ホールを楽しみました。 

参加した４名とも今年の初打ちということで、感覚を取り戻すのに精いっ

ぱいでパー付近を行ったり来たりのスコアに一喜一憂していました。 

まずまずのお天気で、気持ち良くプレーしながらおしゃべりで交流するこ

とができましたが、参加人数が少なかったのが残念でした。次は沢山集まっ

てくれると嬉しいです。 

＜参加者４名＞ 
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学習館の屋上からの景色 

お昼のポークチャップ 


